

Liebe Claudia!

Wie versprochen, gebe ich Dir sehr gerne mein sehr positiven Input zu deiner Kita:

Ich habe das Schlupfhuis von Claudia schon mit meiner ersten Tochter Nelida kennen lernen dürfen. Claudia strahlt eine sehr solide, warme und sehr kompetente Persönlichkeit aus, welches sich direkt auf Ihr Tun und Kompetenz der Kita «Schlupfhuis» widerspiegelt. Beim Schlupfhuis herrscht immer eine sehr warme und fröhlich Atmosphäre und die Kids sind sehr glücklich dort!

Auch meine Zweite Tochter ist sehr begeistert von Claudia's Schlupfhuis und Sie freut sich jeden Montag und Donnerstag Ihr «gschpäni» dort begrüßen zu dürfen. Auch das Preis-Leistungsverhältnis ist erste Klasse.

Ich wünsche dem «Schlupfhuis» weiterhin viel Erfolg und viel Liebe!